

Warga Bekasi Demo Minta Kompensasi Proyek Tol Jakarta-Cikampek Selatan

BEKASI (IM) - Sejumlah warga di Kampung Burangkeng, Desa Ciledug, Kecamatan Setu, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat meminta kompensasi kepada pelaksana proyek Tol Jakarta-Cikampek Selatan. Hal itu karena dampak sosial dan kesehatan muncul akibat pembangunan tol sepanjang 62 kilometer tersebut.

"Debu proyek beterbangan ke rumah-rumah kami, jadi polusi, terus janji kontraktor untuk memberikan uang kompensasi pun tidak kunjung ditepati," kata warga setempat Listiawati usai unjuk rasa di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Minggu (31/12).

Warga yang didominasi kaum perempuan tersebut menggelar aksi unjuk rasa menuntut pembayaran uang kompensasi yang telah dijanjikan pelaksana kegiatan. Hal itu mengingat proyek pembangunan itu sudah berjalan selama empat bulan lebih, namun belum ada iktikad baik dari kontraktor.

Listiawati mengatakan, akibat pekerjaan proyek pembangunan Tol Jakarta-Cikampek Selatan, banyak warga terdampak. Mulai dari polusi debu hingga jalan menjadi licin dan rusak akibat banyak truk pengangkut tanah yang melintas menuju lokasi proyek setiap hari.

"Warga di sini merasa terganggu, pertama waktu musim kemarau, debu itu sangat gelap sekali, jalan-jalan jadi kotor dan rusak,

tidak ada perbaikan apapun. Apalagi sekarang musim hujan banyak yang kebanjiran karena saluran air jadi tertutup," kata warga Ciledug, Kecamatan Setu, Kabupaten Bekasi Uut.

Kemudian, menurut Listiawati, warga juga khawatir lantaran lalu lintas truk itu membuat tanah di sekitar perkampungan bergetar. Warga waswas, sebab getaran truk pengangkut tanah tersebut membuat rumah mereka rusak. "Nah yang kami khawatirkan seperti itu, mana tanggung jawab dari pihak pelaksana pembangunan proyek tol ini," ucap Listiawati.

Warga Ciledug lainnya, Syahrozi mengatakan, kekesalan itu sudah dirasakan warga sejak beberapa bulan lalu.

Namun, warga masih mencoba sabar karena dijanjikan akan diberi uang kompensasi atas gangguan proyek yang ditimbulkan.

Sayangnya, uang kompensasi yang dijanjikan itu tidak kunjung ditepati. Sementara warga terus berharap janji kontraktor pelaksanaan proyek tersebut segera direalisasikan. Karena itu, mereka turun ke jalan berpuasa menyalurkan aspirasi ke kantor kontraktor.

"Kami hanya menuntut hak-hak kami di sini sebagai warga. Kami juga ingin tenang, mereka juga pasti ingin bekerja dengan tenang. Ini proyek nasional, kita juga tidak mau menghalangi," kata Syahrozi. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



Heru Budi: Mari Kita Dukung Jakarta Menjadi Kota Global

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengimbau seluruh warga tetap menjaga suasana tetap kondusif, serta menjaga kebersihan. "Mari kita songsong tahun 2024 sebagai babak baru, untuk menjadi pribadi yang lebih baik," ujarnya.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyampaikan pesan Tahun Baru 2024 saat membuka kegiatan Jakarnaval di Monas, Minggu malam.

"Selamat Tahun Baru 2004 semoga Jakarta semakin dicintai oleh warganya, makin bisa mendapatkan

kebaikan untuk warga kita, untuk Jakarta, mari kita dukung Jakarta menjadi kota global," kata Heru Budi di Silang Barat Monas, Minggu (31/12) malam.

Heru mengingatkan warga untuk tetap menjaga situasi kondusif saat menikmati malam perayaan pergantian tahun baru 2024, seperti mem-

buang sampah pada tempatnya, serta menjaga ketertiban dan ketenteraman selama perhelatan acara berlangsung.

"Sekali lagi selamat menikmati kegiatan. Kami imbau seluruh warga tetap menjaga suasana tetap kondusif, serta menjaga kebersihan. Mari kita songsong tahun 2024 sebagai babak baru, untuk menjadi pribadi yang lebih baik," ujarnya.

Ketua DPRD DKI, Prasetyo Edi Marsudi juga mengimbau agar seluruh warga senantiasa menjaga perdamaian dan persatuan dalam menyongsong tahun 2024 yang bertepatan dengan tahun politik. "Hari ini kita melepaskan tahun 2023, dan menyambut tahun 2024 yang

bertepatan dengan tahun politik. Mudah-mudahan Kota Jakarta tetap aman, tenteram, dan kondusif," katanya.

Semalam, Heru membuka kegiatan Jakarnaval dalam rangka kegiatan Malam Muda Mudi Jakarta Kota Global di Pintu Silang Barat Monumen Nasional (Monas), Jakarta Pusat. Heru Budi Hartono melepas iring-iringan 13 mobil hias Intellectual Property (IP) untuk melewati Jalan M.H. Thamrin hingga Jalan Sudirman. Dalam kesempatan itu, dia turut menyapa warga

TANAMAN RUSAK TERINJAK PENGUNJUNG MALAM TAHUN BARU

Petugas Dinas Pertanian dan Hutan Kota Provinsi DKI Jakarta menaikan tanaman hias yang rusak ke truk di Kawasan Bundaran HI, Jakarta, Senin (1/1). Sejumlah tanaman dikawasan tersebut rusak akibat terinjak-injak pada perayaan malam Tahun Baru 2024.



IDN/ANTARA

WISATA ANCOL SAAT LIBUR TAHUN BARU 2024 Seorang anak memegang bola dan bermain saat libur Tahun Baru 2024 di Pantai Lagoon, Taman Impian Jaya Ancol, Jakarta, Senin (1/1). Berdasarkan data pengelola kawasan wisata tersebut, sebanyak 76.200 orang mengunjungi Ancol untuk mengisi libur tahun baru 2024.

Warga Sesalkan Tanaman Rusak Usai Perayaan Tahun Baru di Bundaran HI

JAKARTA (IM) - Sejumlah warga menyesalkan kerusakan sejumlah tanaman di sekitar Bundaran Hotel Indonesia (HI) akibat perayaan pergantian malam Tahun Baru 2024 pada Senin (1/1) dini hari.

Menurut hasil pengamatan di lokasi, tampak sejumlah tanaman di sekitar Bundaran HI rusak yang disebut petugas disebabkan terinjak-injak oleh warga saat pergantian malam tahun baru.

Tampak pula sejumlah petugas kebersihan dari pasukan oranye dan pekerja lapangan membongkar berbagai tiang panggung yang masih tersisa di sekitar Bundaran HI yang merupakan perbatasan Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan MH Thamrin.

Dila (16) warga Gondangdia Jakarta Pusat yang sedang melintas di Bundaran Hotel Indonesia mengaku sedih dan kecewa dengan berbagai tanaman yang rusak terinjak-injak.

"Sayang tamanannya diinjak-injak karena perayaan malam Tahun Baru. Jadi harus mengeluarkan anggaran lagi," ujar Dila, Senin (1/1).

Ia berharap agar dalam berbagai kegiatan di fasilitas publik tidak sampai merusak atau mengotori lingkungan sekitarnya.

"Harusnya ya kita jaga dan rawat sama-sama," kata dia.

Sementara itu pengunjung Bundaran HI lainnya, Nano (41), warga Cirebon mengaku sangat menyay-

angkan sikap kurang peduli dari warga dalam menjaga tanaman yang ada di lokasi.

"Sangat disayangkan dengan kerusakan tersebut. Harusnya dirawat, dijaga, apalagi tanaman itu kan sebagai paru-paru kota. Harusnya lebih tertib lagi," kata Nano.

Pria yang sedang menghabiskan waktu liburan Tahun Baru tersebut memang ingin melihat berbagai ikon ibukota DKI Jakarta mulai dari Monas dan Bundaran HI.

"Lagi jalan-jalan di libur hari Tahun baru," tambahna.

Sementara itu, Asep (37) salah satu petugas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta menyebutkan tanaman yang rusak sedang dalam proses perbaikan.

"Iya lagi dalam proses perbaikan. Nanti sedang dalam proses perbaikan, apakah akan diganti dengan apa tergantung pimpinan," kata Asep.

Sejumlah tanaman yang rusak kata dia adalah yang terletak di sekitar halte bus Transjakarta dekat dengan Bundaran HI.

"Misalkan yang dekat Pos Polisi ini jenis tanamannya Bakung Lele rusak pada patah," jelasnya.

Asep mengakui banyak berbagai jenis tanaman yang rusak di sekitar Bundaran Hotel Indonesia akibat perayaan pergantian malam tahun baru 2024.

"Proses perbaikan dari jam 6 pagi. Satu tim 10 orang proses perbaikan di sekitar bundaran HI. Banyak yang rusak," pungkasnya. ● yan

TERTINGGI SEJAK PANDEMI

Sampah Jakarta Saat Malam Tahun Baru 2024 Capai 130 Ton

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan, jumlah sampah Jakarta mencapai 130 ton selama perayaan malam tahun baru 2024.

"Tadi malam sampah mencapai 130 ton dari seluruh Jakarta dan khusus dari sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin terkumpul 32 ton sampah," kata dia melalui keterangan tertulis pada Senin (1/1).

Semua sampah itu rencananya akan diangkut dan diolah di Tempat Pengolahan Sampah Reduce-Reuse-Recycle (TPS3R).

Menurut Asep, jumlah sampah pada akhir tahun 2023 ini adalah yang ter-

banyak sejak DKI Jakarta melewati masa pandemi. Asep mencatat ada perbedaan jumlah sampah sebelum dan sesudah pandemi.

Pada malam pergantian tahun 2019 ke 2020, yaitu sebelum pandemi, jumlah sampah mencapai 125 ton. Sedangkan pada malam pergantian tahun baru 2022 ke 2023, jumlah sampah sebesar 74 ton. Angka itu kemudian naik lagi menjadi 130 ton saat malam pergantian akhir tahun 2023 ke 2024.

Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta menerjunkan 3.180 petugas kebersihan di sejumlah lokasi perayaan tahun baru di seluruh wilayah Jakarta.

"Petugas kebersihan dibagi menjadi empat shift tanpa henti," kata dia.

Asep mengimbau kepada para petugas untuk menyelesaikan tugasnya maksimal pukul 04.00 pada Senin, 1 Januari 2024.

Ia memberikan apresiasi kepada para petugas yang telah berhasil membersihkan semua sampah Jakarta selama 24 jam di pusat keramaian perayaan tahun baru 2024.

Begitu juga kepada Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Petugas Satpol PP DKI Jakarta, Dinas Perhubungan DKI Jakarta, serta Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta yang telah bekerja sama. ● yan

Dandim 0501/JP Turut Monitoring Perayaan Malam Pergantian Tahun



JAKARTA (IM) - Guna memastikan perayaan malam tahun baru berjalan aman dan kondusif, Komandan Kodim 0501/JP, Letkol Inf Bangun IE Siregar SH M-POL, turut hadir dalam

perayaan bersama masyarakat pada Minggu, (31/12) malam.

"Seperti kita kita ketahui bersama di mana Jakarta Pusat sebagai barometer dalam se-

luruh perayaan puncak malam pergantian tahun 2023-2024," ucap Dandim 0501/JP.

"Di mana masyarakat dari dalam maupun luar Jakarta Pusat berbondong-bondong datang bersama keluarganya untuk menyaksikan langsung berbagai macam acara seperti perayaan hiburan dan pesta kembang api," ungkap Dandim 0501/JP.

Seluruh perayaan malam pergantian tahun baru di Jakarta Pusat berjalan dengan aman dan kondusif. Tak luput kami mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat yang datang hadir dalam perayaan malam tahun baru di mana mereka patuh terhadap imbauan yang dilakukan oleh petugas keamanan," tegas Dandim 0501/JP. ● ber

Taman Margasatwa Ragunan Ditutup Selasa 2 Januari

JAKARTA (IM) - Kawasan wisata Taman Margasatwa Ragunan Jakarta Selatan (Jaksel) besok tutup. Kepala Humas Taman Margasatwa Ragunan (TMR) Wahyudi Bambang mengimbau warga tak mengunjungi Ragunan Selasa (2/1).

"Untuk besok tanggal 2 (Januari) kami informasikan bahwa kami libur satwa," kata Bambang Wahyudi kepada wartawan, Senin (1/1).

Bambang mengatakan besok merupakan jadwal libur satwa. Dia mengatakan pengumuman libur itu juga sudah sosialisasikan di media sosial Taman Margasatwa Ragunan.

"Jadi setelah sepekan kemarin kita tidak ada libur satwa karena memang libur panjang ya, besok tutup untuk pengunjung. Jangan sampai nanti tidak ada informasi, sudah kami informasikan melalui Instagram kami jauh-jauh hari.

Sekarang kami tegaskan kembali untuk masyarakat yang akan ke Ragunan tanggal 2 Januari, kita tutup. Jangan sampai lagi ada penumpukan di pintu masuk, karena kami sudah informasikan jauh-jauh hari," ujarnya.

Sebelumnya, Kawasan wisata Taman Margasatwa Ragunan Jakarta Selatan (Jaksel) dipadati pengunjung hari ini. Sebanyak 90 ribu orang tercatat memasuki Ragunan.

"Pada jam 14.00 WIB ini sudah tercatat 90,495 yang beli tiket online maupun offline," kata Wahyudi Bambang.

Bambang mengatakan hari ini diprediksi menjadi puncak wisatawan kawasan Ragunan saat libur Tahun Baru. Dia mengatakan puncak libur Natal pada 24 Desember tercatat ada 92 ribu orang yang memasuki Ragunan.

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT SUMBER CAHAYA INDOMANDIRI
Berdasarkan Peretujuan Bersama Seluruh Pemegang Saham Diluar Rapat Umum Pemegang Saham PT. SUMBER CAHAYA INDOMANDIRI, tertanggal 11 Oktober 2023, Pemegang Saham PT. SUMBER CAHAYA INDOMANDIRI, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi perseroan. Segala keberatan/ Sanggahan dari tagihan terhadap perseroan dapat diajukan kepada MARLISSA DESSY SETYO UTAMI sebagai Likuidator, melalui email marfissa@emerhub.com dan menghubungi di nomor 08119890532, dalam jangka waktu 60 hari sejak pengumuman ini. Demikian Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi Pasal 147 UU No. 40/2007 Tentang Perseroan terbatas.

PT SUMBER CAHAYA INDOMANDIRI
Satrio Tower Lt. 25 Unit C dan D, RT/IRW/2,
Kuningan, Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta
Selatan, DKI Jakarta 12950
Jakarta, 2 Januari 2024
Likuidator

"Kemungkinan hari ini puncak ya, sudah terjadi puncak di tanggal 24 (Desember) kemarin sebanyak 92 ribu lebih, untuk hari ini kemungkinan terjadi puncak lagi. Apakah lebih tinggi dibanding tanggal 24 kemarin atau hari ini lebih sedikit kita belum tahu, karena kalau melihat animo masyarakat pada siang hari ini memang luar biasa ya, macet di pintu-pintu masuk," ujarnya.

Dia mengatakan pertunjukan feeding time menjadi favorit pengunjung hari ini. Dia mengatakan pengunjung antusias melihat feeding time orang utan dan gorila.

"Tadi di kandang gorila dan orang utan dilakukan feeding time saat tengah hari. Di situ tadi jadi favorit. Karena antusiasnya pengunjung banyak sekali yang ingin melihat feeding time dari orang utan dan gorila," ujarnya.

Lebih lanjut, Bambang mengimbau orang tua tak lengah dalam mengawasi anaknya. Dia mengatakan ada 2 anak yang terpisah dari orang tuanya.

"Sejauh ini kami selalu melakukan langkah antisipasi, warning, imbauan kepada para pengunjung untuk tidak lengah membawa putra-putrinya ya," ujarnya. ● yan

PENGUMUMAN LIKUIDASI
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan RUPS tertanggal 26 Desember 2023, para pemegang saham PT. BILLNET MITRACOM, berkedudukan di Jakarta Timur, dan beralamat terdaftar di Jl. Wolter Monginsidi No 120Q-IV RT 016 RW 002 Petogogan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan ("Perseroan"), diantaranya telah menyetujui dan memutuskan membubarkan Perseroan dengan menunjuk Tuan MOHAMMAD PERDANA DIPUTRA (0812-2389-0020) sebagai Tim Likuidatur Perseroan. Demikian pengumuman ini disampaikan agar pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Tim Likuidatur Perseroan selambatnya 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini.

Tim Likuidatur
PT. BILLNET MITRACOM
(dalam likuidasi)

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN PT ELECTRIC METALS INDONESIA
Ditunjuk PT Electric Metals Indonesia ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana jual beli saham yang dilakukan oleh para pemegang saham, maka akan dilakukan perubahan pemegang saham dan pengendalian Perseroan. Adapun pengambilalihan tersebut akan dilakukan secara efektif setelah mendapatkan persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan.
Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa akan dilakukan dalam waktu 30 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan apabila ada tanggapan/keberatan atas pengambilalihan saham tersebut dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari setelah pengumuman ini disertai alasan-alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Perseroan dengan alamat:
PT Electric Metals Indonesia
Satrio Tower Lt. Prof. Dr. Satrio Lot C4 Unit 1 Lantai 6, Kori Kuningan Timur, Kec. Setiabudi, Kota Adm. Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12950
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam Pasal 127 ayat 2 dan 8 UU No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 2 Januari 2024
Direksi